## Die Oberbadische

Weil am Rhein

## Zehn Kinder aus Tschernobyl in Weil zu Gast

Weiler Zeitung, 09.07.2018 - 19:10 Uhr

Weil am Rhein (sif). Der Arbeitskreis Tschernobylkinder aus Weil am Rhein hat wieder Kinder aus Belarus in Weißrussland für drei Wochen zu Gast. Harald Werner, der Leiter des 1994 von Familien aus der Region ins Leben gerufenen Arbeitskreises, hat mit einem Team engagierter Frauen und Männer ein umfangreiches und unterhaltsames Programm für die zehn Kinder im Alter von neun bis elf Jahren während des dreiwöchigen Aufenthalts zusammengestellt.

Seit gestern verbringen die Kinder und die zwei Betreuerinnen bis Ende der Woche im Freizeitheim der Hochtouristen Kandern bei Rickenbach erholsame Tage bei verschiedenen Freizeitaktivitäten. Eine weitere Unternehmung und ein Höhepunkt vom kommenden Wochenende an ist eine knapp einwöchige Bootsfahrt mit Gerhard Laux.

Augentest, Arztbesuche, ein Aufenthalt im Europapark, Besuch des Badelandes Laguna, des Kinderlandes, des Miteinanderfestes und des Impulsiv Lörrach sind weitere Programmpunkte, die Abwechslung in den Alltag der Kinder bringen sollen.

Das Sporthaus Gemo in Weil wird mit Unterstützung der BBBank die Kinder mit Sportbekleidung und Schuhen ausstatten. Für die Verpflegung während der Tage in Friedlingen sorgen die Gasthäuser "Rebstock" in Haltingen, "Schwanen" in Weil, das "Extrablatt" in Friedlingen, der "Badische Hof" in Haltingen, der "Rebstock" in Egringen und die "Alte Zunft" in Weil.

1 von 1 29.07.2019, 18:26